

# 主題：キリストを経験し、享受し、表現する

メッセージ 24

コリント人への第二の手紙において (2)

神のかたちと宝

聖書：Ⅱコリント 4:1-7

## I. わたしたちはキリストを、神のかたちとして経験し享受することができます——Ⅱコリント 4:4:

A. キリストが神のかたちであるとは、神が何であるかの表現であることを意味します——4節、ヘブル 1:3:

1. 見えない神は見えるかたちを持っています。このかたちがキリストです——コロサイ 1:15。
2. 神は見えませんが、生けるパーソン、すなわち神の御子イエス・キリストによって表現されます——ヨハネ 1:18。
3. Ⅱコリント第4章4節で、神、かたち、キリスト、栄光、福音、照らしはすべて同意語であり、同じすばらしいパーソンを指しています。

B. 福音はキリストの栄光の福音であり、わたしたちの心の中を明るくし、照射し、照らします——4,6節:

1. 神がわたしたちの心の中を照らした結果は、イエス・キリストの御顔にある神の栄光の知識を輝かせること、すなわち、照らしてキリストの福音にある神の栄光をわたしたちに知らせることです——4節。
2. 神の栄光の知識を輝かせることは、イエス・キリストの御顔にあります。これが示すのは、キリストの栄光の福音が愛すべきパーソンであり、その方の御顔の上に、わたしたちが神の栄光を見ることができるということです——4,6節、マタイ 17:2。
3. イエス・キリストの御顔に現れる神の栄光は、神の栄光の輝きであるイエス・キリストを通して表現される栄光の神です。彼を知ることは、栄光の神を知ることです——使徒 7:2、ヘブル 1:3。
4. キリストは神のかたちですから、キリストは神です。ですから、わたしたちの存在の中へと輝いたものは生けるパーソン、すなわち神のかたち、表現であるキリストの中に具体化された三一の神です——Ⅱコリント 4:4,6。

C. 神がわたしたちの心の中を照らすことは、イエス・キリストの御顔にあります——6節:

1. 神の照らしを経験するために、わたしたちは主との直接の個人的な接触を持つ必要があります——2:10。
2. 神はわたしたちの上を照らしますが、彼にわたしたちの中を照らしていただくことを願うなら、わたしたちは彼との直接の親密な接触を持つ必要があります——詩 27:4。

3. わたしたちは主と直接の、個人的で、親密な接触を持ってはじめて、内なる照らしを持ちます——Ⅱコリント 3:18. 4:6。
  4. 主の御名を呼び求めることによって、わたしたちは顔と顔を合わせた彼との接触の中にもたらされ、神がわたしたちの心の中を照らすことを経験します——ローマ 10:12。
- D. 神はわたしたちの心の中を照らして、わたしたちが他の人を照らし、彼らがイエス・キリストの中にある神の栄光の知識、すなわち、神を表現し宣言するキリストの知識を持つようにします——ピリピ 2:15. ヨハネ 1:18 :
1. キリストの栄光の福音はまずわたしたちの中へと照らし、次にそれはわたしたちの内側から照りいでます——マタイ 5:16。
  2. わたしたちの福音の宣べ伝えには、輝きがあるべきです。わたしたちは内側から、キリストの栄光の福音を照らし出す必要があります——ピリピ 2:15。
  3. キリストの栄光の福音を告げ知らせるとき、わたしたちは自分自身を宣べ伝えるのではなく、福音の内容であるキリスト・イエスを主と宣べ伝えるべきです——Ⅱコリント 4:5。

**Ⅱ. わたしたちはキリストを、土の器の中の宝として経験し享受することができます——7節 :**

- A. キリストの栄光の福音の輝きを通して、卓越した宝としての栄光のキリストが、信者たちに受け入れられます。今や、三一の神の具体化また表現であるキリストの照らす実際は、わたしたちの内側の宝です——6-7節 :
1. 神がわたしたちの心の中を照らすことは、神の分与であり、わたしたちの中へと宝、すなわちすべてを含むキリストをもたらします。彼は命を与える霊としての三一の神の具体化であり、わたしたちの命またすべてとなります——4, 6-7節. コロサイ 2:9. 3:4, 11. Iコリント 15:45 後半。
  2. このすばらしい、尊い、驚くべき宝、すなわち内住のキリストは、クリスチャン生活の供給の神聖な源です——Ⅱコリント 13:5. 4:7. ピリピ 4:13。
  3. この宝は栄光のキリスト、すなわち神の具体化また表現であり、わたしたちの命またすべてとなります——Ⅱコリント 4:6-7. コロサイ 3:4, 11。
- B. この宝(わたしたちの中へと照らし込む神のかたちとしてのキリストにある神)は、土の器の中にあります——Ⅱコリント 4:7 :
1. この宝を持っているわたしたちは、土の器、すなわち価値のない壊れやすいものです。無限の価値ある宝が、土の器の中に入れられているのです。
  2. これは価値のない器を、無限の価値のある務めを持つ新しい契約の奉仕者としました——3:6, 8-9. 4:1 :
    - a. この務めは、第2章12節から第3章11節に記述されており、キリストのすべての使徒たちに共通する唯一の務めです。
    - b. 使徒たちは多いのですが、彼らはただ一つの務め、すなわち、神の新約エコノミーを完成するための新しい契約の務めを持っています——使徒 1:17, 25 前半. 20:24. Ⅱコリント 3:8-9. 4:1。
    - c. すべての使徒たちの働きは、この唯一の務め、すなわち、キリストを他の人に

供給して、キリストのからだを建造することを遂行するためです。

- C. わたしたちの内側の宝としてのキリストは、力の源であり、わたしたちを活気づけ、わたしたちが真理を表明することができるようにします。わたしたちは真理の表明のために生きようとするなら、恥ずべき隠れた事柄を捨て去り、悪巧みに歩まず、神の言に混ぜ物をしないようにしなければなりません—— 2-3, 7 節。
- D. わたしたちの照らすことを通して栄光の福音を受ける者には、キリストが尊い宝として彼らの中へと分与されます。そして、わたしたちのように、彼らは土の器となって無限の価値のある宝を入れます—— 6-7 節。